

## Sucede

### **Festival Folclórico de la Vendimia de Molina.**

Entre el viernes 7 y domingo 9 de marzo se llevará a cabo una nueva versión del Festival Folclórico de la Vendimia de Molina. Como siempre, todos están invitados a disfrutar de los mejores mostos de la zona en la muestra que habrá en el Estadio Municipal, donde se espera un interesante show con artistas como Garras de Amor, Luis Jara, Los Atletas de la Risa, Los Nocheros, Nicole, Santa FERIA, Jairo Vera, Pailita y Amar Azul, entre otros.

### **Martes de Cine – Ciclo Ellas 8M.**

En el Mes de la Mujer, en colaboración con la Dirección de Equidad de Género y Diversidad de la UCM, se destacan filmes protagonizados por mujeres empoderadas que marcaron un hito en la historia del Cine. Podrán disfrutar gratuitamente de las siguientes películas: La Sonrisa de la Mona Lisa, el martes 11 de marzo. Incluye conversatorio: Hablemos de género y cine. La Duquesa, el martes 18 de marzo. La Joven Jane Austen, el martes 25 de marzo. Películas en inglés, subtituladas en español. La cita es a las 19:00 horas, en el Centro de Extensión UCM en Talca.

### **Benjamín Walker en EXT UCM.**

El cantautor chileno radicado en México, presentará las canciones de su último disco "LIBRE", en un íntimo formato solista, además de un repaso por su ya amplio repertorio, a 10 años del lanzamiento de su primer disco "Felicidad". Esta actividad se realizará el jueves 13 de marzo, a las 19:30 horas, en el Centro de Extensión UCM. Ubicado en 3 Norte 650, Talca. Entradas en portaltickets.cl.

### **Concurso literario.**

Desde el Servicio Nacional de la Mujer en la Región del Maule, invitan a participar en el Concurso Literario en categoría cuento inédito: "Maulinas Entre Líneas", en el contexto de las actividades del Día Internacional de la Mujer, a conmemorarse el 8 de marzo. El concurso literario busca incentivar las expresiones creativas y artísticas de la diversidad de mujeres de la Región del Maule. El plazo de recepción de cuentos cerrará imposterablemente el viernes 14 de marzo a las 16:00 horas. Serán recibidos sólo en formato digital, y deben ser enviados al correo electrónico de Sernameg Maule: [oficinadepartestorca@sernameg.gob.cl](mailto:oficinadepartestorca@sernameg.gob.cl)

### **Exposición.**

Luego de haber sido exhibida en Santiago y Talca, arribó a Curicó la exposición "Taller 99 / dos mil veinticuatro. Parada y Recorrido". Básicamente, reúne los trabajos de maestros y alumnos del Taller 99, emblemático espacio para la creación y formación en el grabado fundado por Nemesio Antúnez. Estará disponible hasta el 9 de marzo, en el Centro de Extensión de la Universidad de Talca en Curicó, calle Merced #437, a pocos pasos de la Plaza de Armas.

### **Fiesta de la Vendimia de Curicó 2025.**

La actividad dedicada al vino se efectuará entre el 21 y 23 de marzo y tendrá a Brasil como país invitado. El evento se realizará este año en el Estadio La Granja, donde funcionarán stands de artesanía, puestos de gastronomía, food truck, locales de viñas, y de productores agrofrutícolas, entre otras sorpresas. Emilia Dides, Álvaro Henríquez & Pettinellis, La Combo Tortuga, Alanys Lagos y Bombo Fica son los primeros artistas confirmados.